

Daria - I Nor

L'ALPE D'HUEZ

Membre de la collection du groupe Lodge & Spa Mountain créé par le duo d'associés visionnaires Thierry Schoenauer et Frédéric Peltier, le Daria-I Nor, « mer du soleil » en persan, est le troisième né (2016) de cette offre qui porte en elle des valeurs communes: le luxe sans ostentation, une intégration réussie dans l'environnement, de vraies valeurs humaines génératrices d'un sens inné de l'hospitalité et de la convivialité, la fidélité, la quête du bien-être, déployées à tous les niveaux. Fort de ces fondements, l'hôtel, écriin de 46 chambres et suites, accompagné d'une résidence de 53 appartements, se singularise par le soin tout particulier accordé à la gastronomie avec deux restaurants : L'Améthyste, une grande table intimiste avec ses baies vitrées et sa terrasse extérieure, et La Table du Daria, une brasserie contemporaine qui ne renie pas les bases classiques de la cuisine française de tradition, toutes deux aux mains du chef Stéphane Tarabla. A noter qu'un fumoir attenant au Bar Lounge est à disposition des hôtes, ainsi qu'une cave à cigares. Animé par une nouvelle philosophie, Le Spa, en partenariat avec Total Wellness et Espa, est aussi une belle réalisation par son équipement, sa décoration, son identité et la portée de ses soins. Sur une superficie de 800 m², les infrastructures se révèlent complètes et de grande qualité : une piscine pour nager, une autre à caractère plus familial, sauna, hammam, jacuzzi, douches à expérience, fontaine de glace, mur de sel de l'Himalaya et solarium...

HOSPITALITÉ, CONVIVIALITÉ, GASTRONOMIE

Hospitality, conviviality, gastronomy

A member of the Lodge & Spa Mountain group created by the visionary partners Thierry Schoenauer and Frédéric Peltier, the Daria-I Nor, "sea of the sun" in Persian, is the third born (2016) of this offer which carries common values: luxury without ostentation, successful integration into the environment, real human values generating an innate sense of hospitality and conviviality, loyalty, the quest for well-being, deployed at all levels. On the strength of these foundations, the hotel, a jewel box of 46 rooms and suites, accompanied by a residence of 53 flats, stands out for the particular care given to gastronomy with two restaurants: L'Améthyste, a large and intimate restaurant with bay windows and an outdoor terrace, and La Table du Daria, a contemporary brasserie that does not deny the classic basics of traditional French cuisine, both in the hands of chef Stéphane Tarabla. A smoking room adjacent to the Bar Lounge is available to guests, as well as a cigar cellar. Driven by a new philosophy, the Spa, in partnership with Total Wellness and Espa, is also a fine achievement in terms of its equipment, decoration, identity and the scope of its treatments. On a surface of 800 m², the infrastructures are complete and of great quality: a swimming pool, another one with more family character, sauna, hammam, jacuzzi, experience showers, ice fountain, Himalayan salt wall and solarium...



Daria - I Nor*****

L'ECLOSE
38750 ALPE D'HUEZ
TEL. : +33 (0)4 76 80 68 28

